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„Text“, 2012
Textblatt, Auflage: 100

Für die Arbeit „Text“ wurde die schweizerische Kunsthistorikerin Muriel Schmid
beauftragt, einen Text zu verfassen, wie er üblicherweise in Ausstellungen zu den
Werken ausgelegt wird. Die Arbeit „Text“ besteht jedoch ausschließlich aus dem
Geschriebenem selbst, dem Textblatt wird eine Doppelfunktion auferlegt: Es zeigt
sich einerseits als eigentliches Werk, das als Auflage nummeriert und signiert ist.
Gleichzeitig ist es jedoch auch Text, Reflexion und Beschreibung seiner selbst.

„Text“, 2012
Printed text on paper, Edition: 100

For the art work, “Text”, the Swiss art historian Muriel Schmid was commissioned to
compose a text of the sort usually found in exhibitions accompanying art works.
The art work, “Text,” however, consists exclusively of written material itself; the text
sheet is given a double function: On one hand, it shows itself as the actual art work,
numbered as a print run and signed. At the same time, it is also text, reflection and
description of itself. 




